

SUMMARY

MEMBANGUN MODEL KONSEPTUAL PENGUKURAN EFEKTIFITAS PELAKSANAAN LEARNING ORGANIZATION PADA PERGURUAN TINGGI SWASTA

Created by Dr. Hasyim

Subject : PENGUKURAN, PEMBELAJARAN, KAMPUS
Subject Alt : MEASUREMENT, LEARNING, CAMPUS
Keyword : learning organization people level; learning organization structure level; kinerja dosen; data envelopment analysis

Description :

efisiensi Perguruan Tinggi Swasta sebagai sebuah Learning Organization dalam meningkatkan kinerja dosen melalui pendekatan Data Envelopment Analysis (DEA). Rancangan penelitian bersifat kausalitas-eksplanatoris. Metode pengumpulan data adalah survey. Jenis data berbentuk primer berupa persepsi, opini, dan sikap dari dosen yang sudah lulus sertifikasi dosen dan pihak manajemen Perguruan Tinggi Swasta pada lingkungan Kopertis III. Dimensi waktu adalah one shot study. Responden penelitian adalah Dosen yang sudah lulus sertifikasi dosen yang tercatat sebagai dosen tetap pada Perguruan Tinggi Swasta di lingkungan Kopertis III. Analisis data menggunakan analisa deskriptif dan Data Envelopment analysis untuk memnggambarkan karakteristik yang merupakan representasi dari teori, dan DEA yang mengukur tingkat efektifitas Pada tahap pertama, Konstruksi model konseptual dari Dimensi-dimensi pada Learning Organization model Watkins dan Marsick dengan menghitung Factor Score dan menghitung Confirmatory Factor Analysis . Tahap kedua, pengujian dan penetapan model konseptual Learning Organization pada people level dan Structural Level terhadap Kinerja Dosen dengan melihat efektifitas pengukuran pelaksanaan sebuah Perguruan Tinggi Swasta . Implikasi penelitian ini akan menghasilkan temuan dan luaran sebagai berikut : pertama, terbentuknya model konseptual baru mengukur tingkat pelaksanaan Learning Organization pada Perguruan Tinggi Swasta. Kedua, bagaimana metode pengukuran efektifitas pelaksanaan Learning Organization dalam mempengaruhi kinerja dosen . Ketiga, luaran penelitian ini akan dilakukan diseminasi informasi hasil penelitian pada Seminar Tingkat International dan Call For Papers. Keempat, hasil penelitian akan dipublikasikan melalui Jurnal International Terindeks.

Contributor : Rina Anindita, SE, MM
Date Create : 17/01/2017
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Research-0012115901_1116
Collection : 0012115901_1116
Source : LAPORAN AKHIR PENELITIAN FUNDAMENTAL
Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2016 LPPM

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor